
Assemblée Générale ordinaire de l’A.C.H.V.B. du 20 octobre 2023. 

Personnes présentes : 

Denis VAN BEVER, Frans POTIERS, Éric LETOT, Jean – Bernard DETOURNAY, Yves PADUART, 

Patrick CARLIER, Blaise PECHEUR 

Excusés : Annick VIVIER, Thérèse LEFEVRE, Adrien VANMORTEEL 

Début de réunion à 20 h 00. 

Lieu :  

Centre sportif d’Houdeng-Goegnies (Salle du RADS).  

Avenue du stade 23 B à 7110 HOUDENG- GOEGNIES. 

 

Vérifications des pouvoirs. 

➢ Clubs présents : 

 



 

  



1. Appel des clubs – attribution des voix.  

 

 

  



2. Allocution présidentielle.  

 

Mise à l’honneur de : 

- Francis LECLERCQ 

- Marcel FRANCART 

 

MOT DU PRESIDENT 

Bonjour à tous,  

Permettez-moi avant toute chose, de vous souhaiter la bienvenue et de remercier le club de 

RADS La Louvière pour son accueil. 

La saison a débuté il y a environ un mois et il me semble que tout est mis en place afin que 

tous et toutes vous puissiez vivre une saison sereine. 

Le Volley-Ball belge connaît quelques turbulences du côté flamand et des articles de presse 

sont peu élogieux à ce sujet. C’est dommage car cela donne une très mauvaise image du Volley 

Ball alors que l’organisation des championnats d’Europe fût une parfaite réussite. 

Fort heureusement, du côté de la FVWB, les choses bougent dans le bon sens et nous espérons 

que les décisions prises vont nous permettre de connaître un essor sans précédent.  

Tout d’abord, La Fédération vient d’engager une Directrice Générale en la personne de 

Madame Laurence Rase, Montoise d’origine, elle partagera toute son expérience d’ex-athlète 

de haut niveau en taekwondo, Olympienne, plusieurs fois médaillées mondiales et 

européennes avec nous.  

Elle a occupé le poste de Directrice de haut niveau de la fédération flamande de taekwondo 

pendant une décennie. Cette structure performante a formé pas moins de 12 champions du 

Monde et d’Europe.  

Elle nous apportera le côté légal par sa formation de juriste. Trilingue parfaite.  

Elle occupe depuis 2021 le poste de conseillère auprès du Ministre wallon des infrastructures 

sportives.  

Sa motivation pour relever ce nouveau défi est très grande, elle a côtoyé les terrains de volley 

non pas en tant que joueuse mais bien en tant que spectatrice et cerne déjà bien les enjeux à 

relever, tous ensemble. 

Ensuite, la cellule technique de la Fédération est également restructurée, à la suite du départ 

anticipé d’Herman Vleminckx, le Conseil d’Administration a engagé comme nouveau Directeur 

Technique, Claudio Gewerh qui travaillera en collaboration avec la société Moventis, bien 

connue et réputée dans le Hainaut, entre autres par ses nombreuses actions formatrices dans 

notre sport. Claudio a une carte de visite bien remplie, joueur à Zellik, Maaseik, Leuven, Lennik 

mais surtout entraîneur à Lennik, Puurs, Narbonne, entraîneur principal de l’équipe nationale 

belge pendant 6ans et Coach adjoint de l’équipe des Pays-Bas.  



L’ADEPS qui est notre sponsor le plus important au sein de notre Fédération est très enchantée 

de ces différents engagements et nous en sommes très fiers : les bonnes personnes aux 

bonnes places. Les objectifs des Directions Générale et Technique seront nombreux : la 

formation des Cadres, le soutien et l’aide aux clubs nationaux et provinciaux, le recrutement 

intensif de jeunes joueurs et les espoirs de haut-niveau. Nous allons donc revenir enfin vers 

les clubs et la base de la pyramide ! 

En Hainaut, nous continuons à valoriser la formation de nos jeunes joueurs. Les actions mises 

en place en collaboration notamment avec Dominique Blairon, dont les compétences de 

formateur sont indéniables, sont maintenues et même renforcées. Les formations dans les 

clubs demandeurs qui se déroulaient le samedi matin, peuvent maintenant se faire d’autres 

jours. Un nouveau groupe a été créé aux entraînements filles et garçons à Seneffe, les 

mercredis après-midi. Il y a à ce jour plus de 100 participants.  Les différents championnats 

des jeunes ont repris et Jean-Bernard gère cela comme un chef ; La Volley Fun Cup est elle 

aussi de retour et d’après les échos, nous allons encore battre des records de participation. 

Au niveau de la Commission d’Arbitrage, là aussi les choses progressent dans le bon sens. Les 

cours donnés en septembre ont permis aux 24 nouveaux candidats inscrits de réussir. Ils vont 

maintenant être parrainés durant quelques matches avant d’arbitrer seul. 

Concernant la compétition, l’an dernier, je vous avais parlé d’un projet qui permettrait de 

pouvoir inscrire une nouvelle équipe au 2ème tour. Celui-ci n’a pas abouti car trop de 

problèmes Volleyspike, occupation de salle pour certains clubs et donc difficulté d’ajouter des 

matches. Je n’abandonne pas cette idée mais nous devrons trouver une manière de procédé 

qui conviendra à tous les niveaux. La coupe du Hainaut suit son cours et là aussi Jean-Luc 

Nicaise est attentif à tout ! 

Un bémol dans toutes ces bonnes nouvelles, une fois de plus les cartes jaunes et rouges 

pleuvent et même si comme je l’entends, en passant dans les salles, certains arbitres les 

distribuent très vite, on en est déjà à 33 jaunes, 3 rouges et 5 suspensions et ce en 4 week-

end. Je vous demande une fois de plus de raisonner vos coaches et joueurs, mais je demande 

aussi aux différents Responsables de la CPA d’être un peu plus attentifs à cette situation. Je 

vais demander à Patrick Carlier, qui encode les cartes, de me faire un relevé des arbitres qui 

en ont déjà distribués cette saison et nous analyserons les résultats obtenus.   

Durant cette AG, vous serez amenés à voter pour réélire 2 commissaires aux comptes. Ces 

derniers ainsi qu’un 3ème, ont pu constater le travail sérieux de notre Trésorière, ainsi que les 

efforts fournis par les Administrateurs afin de respecter les différents budgets alloués. Pour la 

saison 2022- 2023, nous avons même économisé plus de 5000€ soit 15% du budget prévu. 

Cela peut vous paraître logique mais croyez-moi les bénévoles sont une « race » en voie de 

disparition et vous le constatez certainement dans la gestion de votre club. 

Je terminerai en vous rappelant que le Conseil d’Administration et moi restons à votre écoute 

et sommes là si besoin. 

Je vous souhaite une bonne Assemblée Générale. 

 



3. Rapport moral : présentation – approbation. 

 
 Adopté à l’unanimité 
 

4. Bilan de l’exercice 2022/2023 :  

Présentation – rapport des vérificateurs – précisions – approbation 
 

 Adopté à l’unanimité 
 

5. Présentation et approbation du budget de l’exercice 2023/2024  

 
 Adopté à l’unanimité 

 

6. Modifications au ROI - Eventuelles motions d’ordre.  

 

• Article 49 => voté à l'unanimité. 
 

 

 



 

7. Elections de deux commissaires aux comptes (DAUMERIE Christian et DANGRIAUX René) 

 

 

 



8. Eventuelles interpellations  

 
Néant 

 

9. Divers  

 
 Matchs de barrage : 

 
o Pas de date de prévue 
o La CPCI pourra programmer une journée unique de barrage et ce en 

conformité avec le règlement. 
 

 L’ACHVB est à votre disposition.  Il ne faut pas hésiter à interpeller les 
administrateurs. 
 

 Tablette :  
 

o Obligation de mettre les résultats du match réserve sur la tablette du match 
première. 

o Formation « tablette » à planifier en janvier 2024. 
 

 Les cartes jaunes sont données trop rapidement.  Une analyse statistique sur le 
nombre de cartes jaunes octroyées par les arbitres va être effectuée. 

 

 

Le Secrétaire ACHVB       Le Président ACHVB  

 

 

Blaise PECHEUR       Denis VAN BEVER 


